
Zur Zeit liegen 7 Anträge für ein Genehmigungsverfahren nach dem BImSchG vor:

5 Anträge mit 16 Anlagen ruhen. Hiervon sind für einen Antrag mit 3 Anlagen die Unterlagen vollständig zu 

überarbeiten. Die übrigen Anträge ruhen, da die luftrechtliche Genehmigung von der DFS nicht erteilt wird. Eine 

Zustimmung ist bis auf Weiteres nicht in Sicht.

Für 2 Anträgen mit 4 Anlagen werden zur Zeit die eingereichten Unterlagen überarbeitet, um dann das 

Genehmigungsverfahren zu starten.
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